

EL DÍA

Denuncia Pérez Esquivel

Creciente monopolio de los medios de comunicación social en Latinoamérica

CARACAS, 27 de octubre (AFP).— El Premio Nobel de la Paz, el argentino Adolfo Pérez Esquivel, quien se encuentra actualmente en Venezuela denunció el creciente monopolio de los medios de comunicación social latinoamericanos.

Pérez Esquivel asiste al Congreso por el Derecho de los Trabajadores y los Pueblos a un Nuevo Orden Informativo Internacional que se realiza en la vecina población de San Antonio de los Altos y que durará hasta el 31 de este mes.

El Nobel de la Paz dijo que en los medios de comunicación social de América Latina, la libertad de expresión es más bien el uso y manejo ideológico de la información.

Se refirió Pérez Esquivel al "uso arbitrario" de los medios en los países del cono sur, donde persisten regímenes de fuerza y donde esta realidad "aparece más crudamente".

"Son unos pocos los que tienen el derecho a hablar, la libertad de expresión es el privilegio de unos pocos, de los que se han adueñado de la política, de la economía y de nuestra inalienable cultura", enfatizó Pérez Esquivel.

Agregó que "los regímenes imperantes a través de los aparatos represivos, coartan la libertad de expresión y se persigue a los periodistas, cu-

yo compromiso es decir la verdad".

Puntualizó finalmente que "hoy asistimos en nuestro continente a las limitaciones a las que se pretende someter a los medios, por medio de la censura, la intimidación, la persecución, prisión y muerte, pasando por el cierre de los medios informativos".

UNOIMAS / UNO



Jacobo Timerman, ex director de La Opinión de Buenos Aires, recibe el premio María Moors Cabot, ayer. Se lo entregó Michael Sovern de la Universidad de Columbia. (AP)

UNOIMAS / UNO

PROFESOR ENRIQUE OLIVARES SANTANA
C. SECRETARIO DE GOBERNACION
PRESENTE

El día 27 de octubre, a las 4 a.m., fue allanada violentamente la casa (Extremadura 124-121) de Miriam Berlak - de nacionalidad argentina con residencia legal en el país - por agentes de la Dirección Federal de Seguridad, quienes se uestraron a la mencionada, a su hermana Susana y a otra persona que se encontraba en su casa. Estaba con ella su hija de 6 años, la cual fue depositada con la portera en calidad de detenida. Miriam Berlak ha sido compañera de trabajo de los abajo firmantes y, preocupados por los hechos, pedimos su inmediata pre-

sentación y el respeto a la integridad física y moral de las personas mencionadas. Exigimos, así mismo, que la niña sea entregada a una persona que pueda hacerse responsable y darle el cuidado que ella requiere.

Félix Cadena, Antonio Ramírez, Ma. Luisa Acuña, Laura Acuña, Alma Montemayor, Ma. del Carmen Velasco, Juan Madrigal, Rubén García, Rubén Mercado, Ma. Eugenia Tármez, José Cisneros, Laura de Lara Mora, Consuelo Juárez, Cecilia Loria, Gerardo Ruiz, Carlos Álvarez, Fulgenio Martínez, Oscar Pimentel, Araceli Mingo, Samuel Martínez, Oscar Velasco, Alberto Hernández, José Luis Correa, Rosendo Calderón, Aquilino Leyva, Raúl Montiel, Antonio Vital, Julia Mondragón, Angélica Rodríguez, José Sotelo, Bertha Barragán, María Gudiño, Jesús Morales, Ana Ma. Maza, Angélica Pineda, Patricia González, Marcela Zacarías, Miguel Angel Almanza B., siguen 20 firmas más.

Responsable de la publicación: Ma. Luisa Acuña y Juan Madrigal.